

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 54 (1909)
Heft: 5

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ARMÉE DE MILICE

Si notre système de milices n'a pas produit encore les résultats qu'on est en droit d'en attendre, cela tient surtout à deux causes :

1^o Notre peuple ne se rend pas assez compte du danger de de guerre qui le menace.

2^o Il n'a pas encore dans sa Défense nationale toute la confiance qu'elle mérite.

Nous ne croyons pas assez en nous-mêmes !

* * *

Je n'ai guère besoin d'insister sur la possibilité de conflits à main armée. Les événements des dernières années ont assez souvent rapproché l'éventualité d'une guerre européenne. Le seul moyen pour nous d'éviter d'être mêlés à un semblable conflit, c'est d'être prêts et par conséquent respectés. Aucune puissance alors ne trouvera intérêt à violer notre territoire. C'est là une situation parfaitement nette et dont chacun doit se pénétrer.

L'autre point est d'une importance capitale. J'ai en effet la conviction que, du jour où la confiance du peuple dans son armée sera générale, du moment où il comprendra qu'il a des raisons d'être fier d'elle, une foule de difficultés tomberont d'elles-mêmes, les progrès seront plus rapides, les sacrifices exigés par le service militaire supportés plus allègrement.

Il nous faut donc travailler à propager la confiance dans l'armée. A ce but tend la présente étude.

* * *